

MAGAZINE

Silaturahmi Meriah di Bulan Ramadhan: Pembagian Berkah dan Ilmu di Sekretariat DWP Kota Balikpapan

GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.MAGZ.CO.ID

Apr 2, 2024 - 18:27



Balikpapan, Selasa 2 April 2024 di Sekretariat DWP Kota Balikpapan, suasana penuh kebersamaan terasa saat acara silaturahmi di bulan Ramadhan diadakan. Acara ini dihadiri oleh Ibu Ketua DWP Rutan Balikpapan Marlina Agus dan Ibu Sri Lestari Luqman, serta dihadiri oleh perwakilan dari berbagai Unit Pelaksana Teknis (UPT) lainnya.

Acara dimulai dengan pembukaan yang diikuti oleh pembacaan ayat suci Al-Qur'an, memberikan kehadiran spiritual yang sangat dirasakan oleh semua yang hadir. Dilanjutkan dengan sambutan dari Ketua DWP Kota Balikpapan, Inneke Muhaimin, yang menyampaikan ucapan terima kasih atas kehadiran perwakilan dari masing-masing UPT. Dalam sambutannya, beliau juga mengumumkan rencana pembagian paket sembako bagi para cleaning service dan security, yang merupakan inisiatif dari DWP untuk memberikan dukungan kepada mereka yang menjaga kebersihan dan keamanan fasilitas di lingkungan tersebut.

Tidak hanya itu, DWP juga menyediakan stand bazar selama dua hari yang bertujuan untuk mendukung ekonomi lokal dan memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk berbelanja kebutuhan Ramadhan. Selain itu, DWP juga bekerja sama dengan Bank Pembangunan Daerah (BPD) untuk menyediakan layanan penukaran uang, memudahkan para pegawai dan masyarakat sekitar dalam melakukan transaksi selama bulan suci ini.

Acara kemudian dilanjutkan dengan ceramah dari Ustazah Murdiana dari PWRI, yang menyampaikan hikmah teraweh di malam Ramadhan. Ceramah ini memberikan wawasan spiritual dan mengingatkan semua yang hadir akan pentingnya menjalani ibadah di bulan yang penuh berkah ini. Dengan adanya acara ini, tercipta suasana yang hangat dan penuh berkat di tengah-tengah bulan suci Ramadhan. Semoga acara silaturahmi ini menjadi momentum untuk meningkatkan kebersamaan dan keberkahan di antara seluruh anggota DWP dan masyarakat Kota Balikpapan.